

Brief von Schwester Clara, 12.10.2020



Liebe Lehrer, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kindergartenkinder!

Heute komme ich mit einem ganz großen Dank zu Euch. Als Erstes meinen Dank an Frau Lehrerin Gertrude Höll für die Initiative und die ganze Organisation des Spendenlaufes und dem gesamten Lehrpersonal für die Unterstützung.

Dann aber meinen ganz großen Dank den Schülerinnen und Schülern der Volksschule Voglau, der SO Abtenau sowie den Kindern des Kindergartens Voglau, denn ohne Euch, liebe Kinder, wäre die ganze Organisation umsonst gewesen.

Nichts wäre geschehen ohne Eure Anstrengung, ohne Euren Eifer, etwas Gutes zu tun, für Kinder, die nur Böses erlebt haben.

Dass ihr eine so große Summe von € 2.300,-- erlaufen habt, ist wirklich großartig!

Und da muss ich Euch bitten, meinen großen Dank den Firmen zu überbringen, denn ohne die Sponsoren wäre ja auch alle Eure Mühe umsonst gewesen.

Aber Ihr habt wirklich ALLE eine großartige Aktion gemacht.

Wegen dem Corona-Virus ist es heuer besonders schwierig und ich kann Euch Alle nur bewundern, wie ihr trotzdem diese Aktion zustande gebracht habt. Wir haben mehr Kinder als sonst, mehrere Kinder müssen auf einer Matratze schlafen, weil wir kein Bett mehr haben. Das Problem ist, dass die meisten Heime wegen dem Corona Virus keine neuen Kinder aufnehmen. Die letzten 3 Kinder, die wir bekamen – sie sind 7, 8 und 9 Jahre alt, lebten auf der Straße und niemand wollte sie aufnehmen.

Möge Euch Alle der Herr reichlich dafür segnen.

Mit herzlichen Missionsgrüßen aus dem Kinderheim Maria Jacinta in Bolivien

Eure dankschuldige Sr. Clara Erlbacher!